

**LE MONITEUR.fr**

L'ACTUALITÉ EN CONTINU ET LES SERVICES DE LA CONSTRUCTION

[/133-amenagement/article/actualite/854476-canopee-des-halles-apres-l-appel-d-offres-infructueux-pariseine-negocie](#)

Canopée des Halles : après l'appel d'offres infructueux, PariSeine négocie

| 31/05/2011 | 16:34 | Aménagement

Bouygues, Vinci et Eiffel Construction auraient formulé des offres nettement supérieures au budget (176 millions d'euros HT) prévu par la Ville de Paris, maître d'ouvrage.

L'appel d'offres restreint pour la Canopée- la couverture très technique du Forum des Halles- a été déclaré infructueux. Les trois entreprises ayant étudié le dossier (il s'agirait de Bouygues, Vinci et Eiffel Construction) auraient formulé des offres nettement supérieures au budget (176 millions d'euros HT) prévu par la Ville de Paris, maître d'ouvrage. La SEM PariSeine, mandataire de la Ville, a engagé des négociations avec les candidats pour les aider à mettre au point une nouvelle offre. Le marché sera attribué à l'automne. «Nous avons intégré cette possibilité d'infructuosité dans le calendrier. Les travaux de gros œuvre commenceront bien début 2012 », assure Dominique Hucher, directeur du projet à la SemPariSeine.

| [Source LE MONITEUR HEBDO](#)